

Gibt es Trends bei den Baby Artikeln, die sich mit der Zeit ändern?

Der Trend in der Kindererziehung ist zurzeit, dass man die Kinder nicht mehr am Laufseil haben möchte, denn viele sehen dies mehr als «Fesseln» und nicht mehr als Sicherheit am Trottoir, dass wenn sie die Hände nicht geben wollen. Ich sehe das jetzt nicht als «gefesselt» an, dies ist für mich mehr eine Sicherheit.

Was auch neu ist, ist dass man die Kinder nicht mehr in ein Laufgitter setzen will, da dies ein «Einschliessen» sei. Doch dies ist eigentlich kein «Einschliessen», denn wenn man die Kinder bereits von Beginn an dort hineinlegt, dann wird das zu ihrem Bereich, den sie kennen. Aber das betrachten alle unterschiedlich.

Was sind die beliebtesten Produkte bei Eltern?

Besonders ist das Schoppenwesen, die Schnuller, die Kinderwagen, sowie die Autositze sehr beliebt, weil man diese von Beginn an benötigt. Im Laufe der Zeit, kristallisieren sich dann die einzelnen Bedürfnisse dann individuell heraus.

Ein Produkt, das sich zurzeit sehr gut verkauft, ist z.B. unser recycelter Kinderwagen von Joie

Kommen zum Bambi Baby Center mehr Eltern mit Babys oder mehr Eltern mit Kleinkindern?

Also wenn es um die Ausstattung für das erste Baby geht, dann kommen sie natürlich allein. Aber auch danach kommen die Familien weiterhin, da wir ein Sortiment für Kinder bis zu 6 Jahren führen. So sieht man die Kinder immer grösser werden, und das finde ich sehr schön.

Ein Geheimtipp für Familien, um die Region Thun zu entdecken?

Neu ist beim «Solina» ein ausgebauter Spielplatz, der direkt beim Altersheim liegt und so alle Generationen verbindet. Dies ist ein sehr beliebter Spielplatz, wo viele Familien hingehen. Auch die älteren Menschen freuen sich darüber, da sie weniger allein sind und den kleinen Kindern beim Hüpfen zusehen können. Auch Tiere gibt es nebenan und für die Erwachsenen bietet sich die Möglichkeit, einen Kaffee zu trinken – das ist sehr wichtig (lacht).

Lieber Fulehung oder Thunfest?

Lieber Thunfest. Ich bin nicht in dieser Region aufgewachsen und kenne den Fulehung daher nicht wie andere Thuner*Innen von Kindheit an. Und wenn es nicht gerade Katzen hagelt, ist das Thunfest im Sommer natürlich schon der Event. Man kann draussen sein und ist ein Highlight.